

# Kaum noch Startplätze für Halbmarathon

Schmiedefeld – Für Läufer, die in diesem Jahr den Halbmarathon bei der 42. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufs in Angriff nehmen wollen, wird die Zeit für die Anmeldungen knapp. Bis Mittwoch lagen bereits 7107 Nennungen vor. Da die Teilnehmerzahl für den Halbmarathon von Oberhof nach Schmiedefeld auf 7500 Läufer beschränkt ist, stehen nur noch 393 Startplätze zur Verfügung. Das teilte der Rennsteiglauf-Verein am Mittwoch mit.

Offizieller Meldeschluss für den Halbmarathon ist der 22. April. Nachmeldungen sind im Gegensatz zu den anderen Laufstrecken wie Marathon und Supermarathon nicht möglich. Die aktuelle Gesamtanzahl liegt derzeit bei 13 266 Läufern und Wanderern. Die Organisatoren rechnen erneut mit rund 15 000 Teilnehmern.